

## Pressemitteilung

### **Über 120 Teilnehmer beim 7. Irschenberg-Symposium „Schlaganfall“**

Neurologen stellen aktuelle Behandlungskonzepte für die Region vor

**Hausham, 14.10.2022 – Am 5. Oktober 2022 drehte sich am Irschenberg alles um das Thema Schlaganfall. Über 120 Personen nahmen vor Ort, in der Kaffeerösterei Dinzler und online, am 7. Irschenberg-Symposium „Schlaganfall“ teil.**

Der Kongress im Zeichen der Schlaganfallversorgung findet jährlich auf gemeinsame Initiative der Stroke Units Agatharied, Bad Aibling, Rosenheim und Wasserburg in Zusammenarbeit mit der Schön-Klinik Vogtareuth, der Neurologischen Klinik Bad Tölz, der Neurologischen Klinik Traunstein, dem telemedizinischen Netzwerk TEMPiS sowie dem Rettungsdienstbereich Rosenheim statt. Die wissenschaftliche Leitung übernahmen in diesem Jahr Chefarzt Prof. Dr. med. Stefan Lorenzl und Oberärztin Dr. med. Christiane Landgrebe der neurologischen Abteilung des Krankenhauses Agatharied.

„In diesem Jahr durften sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer über besonders gut aufeinander abgestimmte Vorträge freuen. Vor allem das Thema geschlechterspezifische Unterschiede in der Schlaganfallbehandlung und neue Therapien in der Akut- und Weiterbehandlung stießen bei den Zuhörern auf großes Interesse“, erklärt Prof. Stefan Lorenzl, „Die fast schon traditionelle Veranstaltung der Stroke Units im Rettungsdienstbereich mit Gästen und Referenten aus der ganzen Region zeigt die gute Zusammenarbeit bei der Schlaganfallversorgung und treibt diese weiter voran.“

Bereits am Wochenende wartet auf die Neurologen die nächste Veranstaltung: Das Krankenhaus Agatharied und die kbo Lech-Mangfall-Klinik laden am 14. & 15. Oktober 2022 zur bereits 94. Bayerischen Nervenärztetagung im Hotel Bayerischer Hof in Miesbach ein. Auf die Teilnehmer wartet ein umfangreiches Programm mit lokalen und externen Referenten.

### **Über die Schlaganfallbehandlung am Krankenhaus Agatharied**

Mit modernster neurologischer, neuroradiologischer und kardiologischer Diagnostik gewährleistet ein interdisziplinäres Team eine schnelle und zielgerichtete Versorgung aller Schlaganfallpatienten. Moderne Akuttherapie wie Lysetherapie und Hirnkatheter verhindert in vielen Fällen, dass der Schlaganfall zu einer schweren Behinderung führt. Spezialisierte Krankenpflege verringert Komplikationen wie z.B. Lungenentzündungen.

Als Mitglied im Schlaganfallnetzwerk TEMPiS können zu jeder Tages- und Nachtzeit Experten aus dem Schlaganfallzentrum München-Harlaching per Videokonferenz in die Behandlung der Patientinnen und Patienten vor Ort einbezogen werden. Da im Ernstfall jede Sekunde zählt, wird bei Bedarf ein speziell ausgebildetes neuroradiologisches Expertenteam per Hub-schrauber eingeflogen – die sogenannten „Flying Interventionalists“.

Jährlich werden im Krankenhaus Agatharied über 500 Schlaganfallpatienten versorgt.

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an [pr@khagatharied.de](mailto:pr@khagatharied.de).

**Ansprechpartner für die Medien:**

**Krankenhaus Agatharied**

Benjamin Bartholdt

Vorstand

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3001

E-Mail: [vorstand@khagatharied.de](mailto:vorstand@khagatharied.de)

Internet: [www.khagatharied.de](http://www.khagatharied.de)

Melanie Speicher

Leiterin Unternehmenskommunikation, Presse

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3002

E-Mail: [pr@khagatharied.de](mailto:pr@khagatharied.de)